



**Andreas Mehlretter**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung vom 23.09.2024

## **Blaulichtkonferenz**

Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe optimal aufstellen

Pfaffenhofen, 23.09.2024

**Andreas Mehlretter, MdB**

**Berliner Büro:**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Telefon: +49 30 227-78096  
Fax: +49 30 227-23-78096  
andreas.mehlretter@bundestag.de

**Wahlkreisbüro Freising:**

Ziegelgasse 11  
85354 Freising  
Telefon: +49 8161 2349444

**Wahlkreisbüro Pfaffenhofen:**

Scheyerer Straße 10  
85276 Pfaffenhofen  
Telefon: +49 8441 7979521

Der Bundestagsabgeordnete Andreas Mehlretter lädt am 30. September 2024 um 18 Uhr zur Blaulichtkonferenz im Wahlkreisbüro im Echtland Coworking in Pfaffenhofen ein. Gemeinsam mit seinem Kollegen Ingo Schäfer, Berichterstatter für Zivil- und Katastrophenschutz, sowie zahlreichen Vertreterinnen und Vertretern der Blaulichtorganisationen wird über die drängendsten Herausforderungen im Bevölkerungsschutz gesprochen.

„Die tragischen Ereignisse beim Hochwasser im Juni haben erneut gezeigt, wie wertvoll und unverzichtbar die Arbeit der überwiegend ehrenamtlichen Einsatzkräfte ist. Sie sind es, die in Krisenmomenten unsere Sicherheit gewährleisten, und ihnen gebührt nicht nur Dank, sondern auch die volle politische Unterstützung“, so Andreas Mehlretter.

Die SPD-Bundestagsfraktion hat bereits viele Maßnahmen zur Stärkung des Bevölkerungsschutzes mit auf den Weg gebracht, wie das Sirenenförderprogramm, den Bevölkerungsschutztag, den Ausbau der digitalen Warninfrastruktur – unter anderem durch Cell Broadcast – und die Einrichtung des Gemeinsamen Kompetenzzentrums Bevölkerungsschutz (GeKoB). Besonders wichtig sind insbesondere die Anerkennung und Förderung des ehrenamtlichen Engagements. Dennoch gibt es weiterhin dringenden Handlungsbedarf, um den Bevölkerungsschutz langfristig zu sichern und die ehrenamtlichen Einsatzkräfte bestmöglich zu unterstützen.

Im Mittelpunkt der Blaulichtkonferenz stehen daher Fragen zur Stärkung des Ehrenamts, der Helfergleichstellung und der Modernisierung der Ausstattung der Einsatzkräfte. Auch der weitere Ausbau der digitalen Warninfrastruktur ist ein zentrales Thema, um im Krisenfall eine flächendeckende und rechtzeitige Alarmierung der Bevölkerung sicherzustellen.

Neben Andreas Mehlretter und Ingo Schäfer werden unter anderem **Christian Nitschke, Kreisbrandrat des Landkreises**



**Pfaffenhofen**, sowie **Gesa Vierck**, **THW Eichstätt**, und **Werner Hammerschmidt vom BRK** auf dem Podium erwartet. **Landrat Albert Gürtner** wird die Konferenz mit einem Grußwort eröffnen.

„Ich freue mich sehr auf den Austausch mit den Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen aus den Blaulichtorganisationen. Die Konferenz bietet eine wichtige Plattform, um zu diskutieren, wie wir die Rahmenbedingungen für den Bevölkerungsschutz weiter verbessern können“, betont Mehlretter. Er lädt alle Interessierten ein, an der Konferenz teilzunehmen und aktiv mitzudiskutieren.

Nach dem offiziellen Teil ist ein kleiner Imbiss vorgesehen. Um Anmeldung per E-Mail unter [andreas.mehlretter@bundestag.de](mailto:andreas.mehlretter@bundestag.de) wird gebeten.